

Miguel Díaz-Canel appelle à la poursuite de la bataille contre le Covid-19



La Havane, 21 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce lundi que les données encourageantes de la journée confirment qu'il faut continuer à livrer la bataille contre le Covid-19.

Les autorités sanitaires n'ont détecté dimanche aucun nouveau cas positif. Il n'y a pas eu de décès. Pas de patients en état critique ou grave. Le nombre de cas actifs, 38, était le plus bas de ces dernières semaines.

Pourtant le président Miguel Díaz-Canel a signalé qu'il ne fallait pas baisser la garde.

«On a vu ces derniers jours dans le monde se manifester de nouvelles flambées. Hier, on disait que la maladie avait atteint les chiffres les plus élevés de cas positifs. La maladie est encore loin d'être maîtrisée et pis encore, elle n'est pas arrivée à son pire moment. On associe de plus en plus souvent les résurgences de la maladie à la réouverture de discothèques et des locaux fermés dans les pays qui ont amorcé le déconfinement. Donc, je crois que la mesure prise ici établissant pour la phase 3 toujours des limitations des activités nocturnes dans les discothèques et des locaux fermés doit être suivie avec

rigueur».

Au cours de la réunion qui a analysé ce lundi l'évolution de la maladie, Miguel Díaz-Canel a appelé les autorités provinciales à ne pas négliger les actions stipulées et il a appelé à encourager le port du masque, l'une des mesures qui garantissent la protection individuelle et collective.

Il a d'autre part souligné le soutien populaire dont bénéficie la stratégie économique et sociale adoptée récemment pour faire face aux effets de la crise déclenchée par la pandémie et par le renforcement du blocus.

Au cours de la rencontre, le président a souhaité la bienvenue par visioconférence à la brigade de médecins internationalistes qui ont contribué à la lutte contre le Covid-19 à Turin en Italie.

Dans son message de bienvenue, le président s'est référé aux circonstances spéciales dans lesquelles les 38 praticiens et infirmiers sont arrivés à La Havane.

«Votre accueil aujourd'hui a une particularité. Grâce aux efforts de médecins comme vous, du personnel soignant en général, de nos scientifiques, des conseils de la défense dans les provinces et les communes, grâce à tout le travail intégral réalisé, aujourd'hui on a annoncé pour la première fois une journée avec 0 cas positifs. Ce résultat, on ne sait pas si on pourra le garder très longtemps car il pourra toujours y avoir un nouveau cas, nous montre l'efficacité de la lutte.

Nous sommes ravis de partager avec vous ces résultats justement avec vous qui avez accompli l'une des missions les plus complexes dans cette pandémie.

Et cette joie, personne ne pourra nous l'enlever parce que c'est le résultat du travail de tous et c'est le meilleur Prix que nous pouvons vous offrir».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/229190-miguel-diaz-canel-appelle-a-la-poursuite-de-la-bataille-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba